

COMITE DE QUARTIER EST-LE VILLAGE

Compte-rendu de la troisième rencontre avec les habitants.

Mardi 27 Novembre 2018

Après une présentation rapide de notre comité et de notre rôle, nous avons écouté les demandes des colomériens de notre quartier.

Le bilan fait remonter qu'il fait tout de même bon vivre à Colomiers et plus particulièrement dans notre quartier il est donc important de le souligner...

La présence ce soir à notre réunion des jeunes « KAPS » est à souligner...ils veulent s'impliquer...ils étaient aussi à nos côtés lors du World Clean Up Day.

***LES POUBELLES ET AUTRES DECHETS**

Les habitants du quartier Seycheron se plaignent des poubelles et encombrants abandonnés un peu partout sur le quartier. Ils souhaitent qu'on puisse sensibiliser les gens afin que ces incivilités cessent...

Ils souhaitent la mise en place d'une collecte régulière pour les encombrants (une fois par semaine sur un jour précis par exemple), sur des lieux définis.

Serait il possible d'afficher dans les immeubles la démarche à suivre et éventuellement distribuer les disques que nous avons lors de la journée du 15 septembre, et ce dans toutes les boites des habitants du quartier Seycheron?

Une réunion pourrait être tenue au niveau du Terminus?

***POLICE**

Les habitants souhaitent une présence policière surtout pour lutter contre les décharges sauvages ainsi que les voitures abandonnées qui bloquent les places pas assez nombreuses déjà.

La mise en place d'une caméra de surveillance au niveau de la zone de décharge sauvage serait-elle possible ?

***ECOLE PAUL BERT**

Il faudrait revoir les abords de l'école, car à ce jour, la circulation autour met en danger les enfants...des bandes jaunes pourraient être installées le long de la route qui longe l'entrée de l'école...Niveau du parking, le sens interdit est quasi invisible...panneau abîmé bien trop bas (à remplacer par un sens interdit neuf en hauteur).

La police pourrait elle faire des passages réguliers surtout entre 8h20 et 8h30 ?

***SOUS TERRAIN BOULEVARD EUGENE MONTEL**

Il dessert notre quartier notamment pour se rendre sur le centre ville.

C'est celui sous la fameuse station total.

Les incivilités y sont nombreuses de la part des cyclistes surtout qui ne suivent pas la panneau de prise à la main du vélo...Que peut-on faire pour aménager et offrir une sécurité à nos habitants ?

Apéritif offert à la fin par le comité de quartier, dans une parfaite convivialité.